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I ^ COMMISSIONE CONSILIARE 

COMMISSIONE AFFARI GENERALI, ISTITUZIONALI, PATRIMONIO, BILANCIO, 

CONTENZIOSO, PARTECIPAZIONE A SOCIETA’, POLITICHE COMUNITARIE E DEL 

PERSONALE 

L’anno duemilaventidue (2022) il giorno 12 del mese   OTTOBRE nella sala del Consiglio 
Comunale  si è riunita  la  I Commissione Consiliare, indetta dal Vice Presidente Giuseppe 
CALABRIA.  in prima convocazione per le ore   09:00   ed in seconda convocazione alle ore  09:15  
Per discutere il seguente  Ordine del giorno: Regolamento Edicole 

Segretaria verbalizzante f.f.: Emanuela Calderone 

 Risultano presenti   i Sigg.  Consiglieri:   

 I 
Conv. 
09:05 

II 
Conv. 
09:20 

Sostituti Note 

1 CALABRIA Giuseppe Vice Presidente P P   

2 NASO Agostino Componente A A FUSINO  

3 CONSOLE Domenico Componente A P  ENTRA 09:10 

4 CUZZUCOLI Giuseppe Componente P P   

5 SCRUGLI Lorenza Componente A P  ENTRA 09:13 

6 CUTRULLA’ Giuseppe Componente A A/P  ENTRA 09:25 

7 TERMINI Gerlando Componente P P   

8 TUCCI Danilo Componente A A ROSCHETTI ENTRA 09:25 

9 CURELLO Leoluca A. Componente A A   

10 POLICARO Giuseppe Componente A A   

11 PILEGI Loredana Componente A A   

12 PUGLIESE Laura Componente A P  ENTRA 09:20 

13 PISANI Silvio Componente A A   

14 RUSSO Giuseppe Componente A P  ENTRA 09:13 

15 FATELLI Elisa Componente A A   

16 COLLOCA Giuseppina Componente A P  ENTRA 09:11 

17 LO Bianco Anthony Componente A A/P  ENTRA 09:25 

Presiede la seduta il  Vice Presidente Giuseppe Calabria, il  quale, fatto l’appello ed accertata la 
presenza del numero legale dei partecipanti, dichiara aperta la  stessa con inizio lavori.  

La seduta chiude alle ore  10:10 

Il Consigliere Soriano Stefano partecipa ai lavori senza percepire il gettone 

    IL Vice PRESIDENTE                                      Segretaria Verbalizzante f.f. 

           Giuseppe Calabria                Emanuela Calderone 

   



Si da atto che alla data ed ora indicate nel foglio a margine del presente verbale, si è riunita la 1^ 

Commissione Consiliare di questo Ente; durante lo svolgimento dei lavori si sono registrati gli 

interventi che seguono, a cura dei Sigg.ri Consiglieri Comunali componenti la Commissione 

stessa. 

Il Vice Presidente Giuseppe Calabria, dopo aver verificato la presenza del numero legale dei 

Commissari partecipanti ai lavori, apre la seduta in seconda convocazione alle ore 09:20.  

OdG: Regolamento Edicole. Partecipa ai lavori l’Assessore Carmen Corrado. 

Il Vice Presidente, non rilevando interventi in via pregiudiziale da parte dei Commissari presenti, 
passa alla trattazione dell’Odg e cede la parola all’Assessore, per discutere in merito ai correttivi 
da apportare al Regolamento delle Edicole.  

La Corrado, comunica che, in merito a tale Regolamento, si è interfacciata più volte con la Dott.ssa 
Teti, per capire quali sono gli elementi ostativi, che impediscono la sua applicazione. L’Assessore 
per tanto, porta all’attenzione della Commissione, gli articoli 8 ed 11, in quanto si rende necessario 
apportare modifiche. 

Il Commissario Soriano, dopo aver esaminato il Regolamento fornitogli dall’Assessore Corrado, 
evidenzia che l’elenco inserito al suo interno è incompleto e la invita ad aggiornarlo, inoltre 
rammenta ai presenti di aver precedentemente presentato richiesta di modifica all’Art. 17.  

Interviene il Commissario Console, il quale apre una breve parentesi, in merito alla riconversione 
delle edicole. Console e suggerisce inoltre di calendarizzare una seduta in cui vi è anche la 
presenza dell’Assessore all’Urbanistica. 

Successivamente, interviene la Commissaria Pugliese, la quale afferma: “ Da anni ci portiamo 
dietro, questa zavorra di Regolamento delle Edicole. C’è la reale volontà, attraverso proposte di 
emendamento di applicarlo ? l’opposizione è pronta ad apportare delle modifiche e chiede alla 
maggioranza un accelerazione della pratica “. 

L’Assessore afferma che le 6 edicole rimaste sul territorio chiedono maggiore tutela, inoltre si sta 
lavorando per aumentare ove possibile la superficie da 40 a 60 metri quadri, al fine di offrire diversi 
servizi.  

Il Commissario Soriano, si collega all’intervento di Console e riferisce di condividere la proposta 
del Commissario di aggiornare la seduta invitando nel contempo, ai lavori della Commissione, 
l’Assessore alle attività Produttive e l’Assessore all’Urbanistica. 

Il Commissario Roschetti suggerisce intanto, di approvare la modifica degli articoli 8 ed 11, al fine 
di favorire gli edicolanti nel più breve tempo possibile e successivamente, lì dove dovesse rendersi  
necessario,  procedere con ulteriori modifiche. 

Il Vice Presidente, preso atto degli interventi fatti dai Commissari, aggiorna la trattazione dell’ OdG  
alla seduta successiva e chiude i lavori alle ore 10:10 

Del che è verbale 

Vibo Valentia lì 12/10/2022 

       

Segretaria Verbalizzante f.f.     Il  Vice Presidente la 1^ Commissione 

   Emanuela Calderone                Giuseppe Calabria 


